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Protokoll 
Am  18.3.2013 fand die 8. Sitzung  um 19 Uhr in Klein-Altendorf statt. 
Erschienen waren:             
Prof. Lenz             Matthias Cremerius                 Johannes Auen 
Elmar Schmitz Hübsch       Manfred  Fuhr                         Anton Dick 
Franz Bellinghausen Karl Heinz Häger                     Hubertus Wolf 
 
Johannes Auen wird die nächste abendliche Bewirtung übernehmen. 
 
Unser Vorsitzender Elmar Schmitz Hübsch leitete die folgenden Themen an: 
 

1.  Die geplante USA – Reise soll ins Gebiet Pennsylvania und Michigan gehen mit 
      etwa 15 Personen.  Da aus den USA noch kein konkretes Programm 
      zurückgemeldet wurde, konnte Prof. Lenz noch nicht alle Details 
      bekannt geben. Die Flugplanung wird jetzt in Angriff genommen. 
      Das vorläufige Reiseprogramm ist auf der Internetseite der Fachgruppe 
      ersichtlich. 
      Vom 27.6. bis 30.6. wird die Reise der Fachgruppe nach England stattfinden. 

2. Die Tätigkeit des Ältestenrates soll auf der Homepage der Fachgruppe Obstbau 
      in Form der Protokolle bekannt gemacht werden. So der einstimmige Beschluss 
      der Anwesenden. - Eine Woche nach Versand des Protokolls können Einwände 
      vorgebracht werden und Anlass zu einer Korrektur sein. Danach erfolgt die 
      Veröffentlichung. 

3.  Archiv- Arbeit: 
      Die Geschichte der ehemaligen Versteigerungen Bonn, Roisdorf, u.a. 
      möchten Anton Dick und K.H. Häger mit Herrn Karl Voges (Herongen) 
      aufarbeiten. Sehr hilfreich ist auch das Jubiläumsexemplar der Fachzeitung  
      „Gartenbau Profi“ , ehemals Rheinische Monatschrift, das Herr Kühlwetter gerne  
      mit einfließen lassen will. Das wird eine großartige Dokumentation! 
     Genauso interessant ist die traditionelle Geschichte des Provinzialverbandes – 
     gegründet 1920.  
     Herr Pröbsting war sehr lange Geschäftsführer des Provinzialverbandes. Seine 
     Erinnerungen gehören mit in das Buch „Geschichte des Rheinischen Obstbaus“ 
     Dieter Linden wird Kontakt aufnehmen. 
           Dankbar sind wir für die umfangreiche Unterstützung von Dr. Keipert über die 
     bewegten Jahre der Landwirtschaftskammer Bonn.  

4. Betriebsgrößen und Vermarktungsstrukturen waren ein weiteres, nur 
     angerissenes Thema. Hierzu wird es noch manche Diskussion in Zukunft geben. 
     Ein Punkt: Nischen erkennen und füllen. 
5. Der Termin für die nächste Sitzung wird festgelegt auf Dienstag  21.5.13. (Montag 
     ist noch Pfingsten).Der Juli- Termin findet vielleicht  bei der Firma Krings in 
     Rheinbach statt. 
       
    Ende war gegen 21:40                                           Manfred Fuhr 


